

**CANDIDATE FOR THE BOARD OF ICOMOS
CANDIDAT AU CONSEIL D'ADMINISTRATION DE L'ICOMOS**

TARIQ AL MURRI

EGYPT – EGYPT



Tariq AL MURRI is an Architectural and Urban Conservation Consultant, 3D Built Heritage Documentation Expert, was a member of Historic Cairo WH-Site Supreme Committee at the Ministry of Culture 2001-2011, later became an individual Consultant, Co-writer and Lecturer in the field of Heritage Conservation, and Promoting many field training and workshops for emerging architects and archaeologists. Expert member of both ISCARSAH & CIPA-HD. Now working on the re-activation of ICOMOS-EGYPT

Tariq AL MURRI est un consultant en architecture et en conservation urbaine, expert en documentation sur le patrimoine bâti 3D, a été membre du comité suprême du site historique du patrimoine mondial du Caire au ministère de la Culture 2001-2011, puis est devenu un consultant individuel, co-écrivain et donner une lecture dans le domaine de Conservation du patrimoine et promotion de nombreuses formations et ateliers sur le terrain pour les architectes et archéologues émergents. Membre expert de l'ISCARSAH et du CIPA-HD. Travaille maintenant sur la réactivation d'ICOMOS-EGYPTE

PLATFORM / PLATE-FORME / PLATAFORMA

ICOMOS is considered one of the most important international organizations in the field of Conservation of the human heritage, and its publications and documents are considered one of the main methodologies and principles governing this science and its various practices. ICOMOS plays the leading role as a scientific reference for the human heritage protection. This role started in 1964 by the Charter of Venice, the most important document in the field of Conservation of Human Heritage, which became the foundation of all the efforts done in the last five decades. The sustainability of ICOMOS helped in creating a common knowledge and code of ethics for human Heritage.

My aims of seeking election as a potential board member are:

- To spread ICOMOS principles throughout the MENA region, from Morocco in the West to Iran in the East, through direct cooperation with National Committees in the region and the exchange of technical expertise in various fields of conservation.
- To provide and exchange technical support in a broadly manner between all National Committees;
- To support local NGO's in the field of Conservation and offer them scientific and technical support;
- To expand membership within ICOMOS and support reactivating National Committees;
- To highlight the academic role of ICOMOS by publishing researches and promote scientific workshops and spread out the practice role models;
- To support and improve the effectiveness and activities of the National Committees, International Scientific Committees and the international working groups;
- To promote multidisciplinary dialogues across different regions and committees by spreading webinars meeting and online workshops and seminars;
- To translate and publish ICOMOS' documents and publications in Arabic, while providing full technical support to overcome the language barrier for Arabic-speaking practitioners who are unfamiliar with European languages, especially technical terms and their idiolect;
- To monitor, evaluate and support the different conservation practices and efforts worldwide by supporting its online publication in various languages, to improve its transparency and efficiency;
- To create an online "Conservation Experts List database" covering all the fields and aspects of conservation;
- To emphasize the right of everyone to preserve, protect, demonstrate and be proud of their heritage as an authentic human right supported by the Council.
- To expand the efforts of protecting Heritage in Armed Conflict Zones, in a preventing way aiming at safeguarding the built heritage from destruction;
- To emphasize the important role of women in preserving Heritage and supporting them in MENA region;
- To promote emerging professionals by offering them opportunities to achieve the best conscious practice of heritage work;
- To encourage the integration of modern technologies and their dissemination in areas that work to preserve the human heritage.

I confirm that I will serve and attend Board meetings if elected as an ICOMOS Board member on ICOMOS general Assembly 2020, follow up on all events in the Council and work to enrich the dialogue of discussions in the Council.

ICOMOS est considéré comme une des organisations internationales les plus importantes dans le domaine de la conservation du patrimoine humain. Ses publications et documents sont la méthodologie et les principes régissant cette science et ses diverses pratiques. ICOMOS joue le rôle de référence scientifique pour la protection du patrimoine humain. Ce rôle, commencé en 1964

par la Charte de Venise qui est le document le plus important dans le domaine de la conservation du patrimoine humain, est devenu le fondement de tous les efforts déployés au cours des cinq dernières décennies. La durabilité de l'ICOMOS a contribué à la création d'une connaissance commune et d'un code d'éthique pour le patrimoine humain.

Mes objectifs de demander l'élection en tant qu'un membre potentiel du conseil d'administration sont les suivants :

- Diffuser les principes de l'ICOMOS ~~et~~ dans toute la région MENA, du Maroc à l'Ouest à l'Iran à l'Est, par la coopération directe avec les comités nationaux de la région et l'échange d'expertise technique dans divers domaines de conservation;
- Fournir un soutien technique et l'échanger de généralement entre tous les comités nationaux;
- Soutenir les ONG locales dans le domaine de la conservation et leur fournir un soutien scientifique et technique;
- Accroître le nombre de membres de l'ICOMOS et soutenir l'activation des comités nationaux;
- Mettre l'accent sur le rôle académique de l'ICOMOS en publiant des recherches, promettre les ateliers scientifiques et en répartissant les modèles de pratique;
- Soutenir et améliorer le fonctionnement et les activités des comités nationaux, des comités scientifiques internationaux et des groupes de travail internationaux;
- Encourager les dialogues multidisciplinaires entre les différentes régions et comités en diffusant des webinaires et des ateliers et réunions en ligne;
- Traduire et publier les documents et publications de l'ICOMOS en Arabe, tout en soutenant un pilier technique complet pour franchir la barrière de la langue pour les praticiens arabophones qui ne connaissent pas les langues Européennes, en particulier les termes techniques et leur lexique;
- Surveiller, évaluer et soutenir les différentes pratiques et efforts de conservation globalement en soutenant sa publication en ligne dans des langues différents, de manière à améliorer la transparence et l'efficacité;
- Créer une base de données de la Liste des experts en conservation qui sera disponible en ligne couvrant tous les domaines et tous les aspects de la conservation;
- Mettre l'accent sur le droit de chacun de préserver, protéger, démontrer et être fiers de son patrimoine en tant que droit humain authentique soutenu par le Conseil.
- Élargir les efforts de protection du patrimoine dans les zones de conflit armé, afin de prévenir la protection du patrimoine bâti contre la destruction;
- Mettre l'accent sur le rôle important des femmes dans la préservation et les soutenir dans la région MENA;
- Promouvoir les professionnels émergents et leur donner la possibilité d'obtenir les meilleures pratiques conscientes du travail patrimonial;
- Encourager l'assimilation des technologies modernes et leur diffusion dans les domaines qui œuvrent à la préservation du patrimoine humain.

Je confirme que je siégerai et assisterai aux réunions du Conseil si je suis élu membre du Conseil de l'ICOMOS à l'Assemblée générale de l'ICOMOS 2020, que je suivrai tous les événements du Conseil et que je travaillerai à enrichir le dialogue des discussions au Conseil.

CURRICULUM VITAE

Tariq Al Murri is an Architectural and Urban conservation consultant, 3D built heritage documentation Expert, was a member of Historic Cairo WH-Site Supreme Committee at the Ministry of Culture 2001-2011, later became an individual Consultant, co-writer and lecturer in the field of heritage conservation, and promoting workshops for emerging architects and archaeologists. Expert member of both ISCARSAH & CIPA-HD. Together with other Egyptian experts, are initiating the re-activation of ICOMOS-EGYPT.

Tariq AL-Murri, has a diploma and a Master in Conservation of Historic Towns and Buildings RLICC, KU Leuven, Belgium 1993-95. For ten years, he was the Architectural Conservation Consultant of the supreme committee of Historic Cairo WHS within the Egyptian Ministry of Culture, supervising more than 46 conservation operation between 2001-11, on the other hand he joined more than 60 major conservation operation within Egypt and KSA, He co-wrote 15 books and many articles about conservation, he gave regular academic lectures about conservation in Cairo University, The French University in Egypt and the High Institute of Architecture of 6th of October, Egypt. He is promoting a regular half-yearly workshop in documentation and conservation principles at the Egyptian Society of Architects, SEA.

Within the framework of UNESCO-WHC, He worked on "the Urban re-generation project of Historic Cairo site" 2010-15 and "the Safeguarding of Hassan Fathi's New Gournia Village in Luxor". 2013-16

Tariq AL MURRI est un consultant en architecture et en conservation urbaine, expert en documentation du patrimoine bâti 3D, a été membre du comité suprême du site historique du patrimoine mondial du Caire au ministère de la Culture 2001-2011, puis est devenu un consultant individuel, écrivain et conférencier dans le domaine de Conservation du patrimoine et promotion d'ateliers pour les architectes et archéologues émergents. Membre expert de l'ISCARSAH et du CIPA-HD. En collaboration avec d'autres experts égyptiens, entreprennent la réactivation d'ICOMOS-ÉGYPTE.

Tariq AL Murri a fait un diplôme et un master en conservation des villes et bâtiments historiques RLICC, KU Leuven, Belgique 1993-95. Pendant dix ans, il a été consultant en conservation architecturale du comité suprême du WHS historique du Caire au sein du ministère égyptien de la Culture, supervisant plus de 46 opérations de conservation entre 2001-11, d'autre part, il a rejoint plus de 60 opérations de conservation majeures en Egypte et KSA, il a co-écrit 15 livres et de nombreux articles sur la conservation, il a donné des conférences académiques régulières sur la conservation à l'Université du Caire, l'Université française en Egypte et le Haut Institut d'architecture du 6 octobre, Egypte. Il promeut un atelier semestriel régulier sur la documentation et les principes de conservation à la Société égyptienne des architectes, SEA.

Dans le cadre de l'UNESCO-WHC, il a travaillé sur "le projet de régénération urbaine du site historique du Caire" 2010-15 et "la sauvegarde du nouveau village de Hassan Fathi à Louxor". 2013-16